

Forums pour les joueurs

## Perte de 3000 euros en 24 h

Par Marceau89 Posté le 29/01/2024 à 19h35

Bonjour,

C'est un lundi noir pour moi, je viens de perdre 3000 euros au paris sportif en -24 h.

J'ai commencé à jouer en septembre, et je gagnais en moyenne entre 150 € et 400 euros par mois jusqu'à hier.

Lors de ma perte de mes paris (5 au total), j'ai rejoué à chaque fois le double de ce j'avais perdu. Il est très rare que je perde 5 paris d'affilés.

J'ai donc perdu 3000 euros en 24 h. Je me sens nul, déprimé, j'ai honte de moi... De plus ma copine n'est pas au courant, et je ne peux en parler à personne... Je viens de m'auto exclure pour 1 an sur l'application Unibet. J'ai perdu 3k sur 61 k d'épargne. Certe ce n'est pas la fin du monde pour moi, mais j'ai mal... Avez-vous des conseils à me donner afin de faire le deuil ?

Cordialement

### 7 réponses

---

dav19 - 30/01/2024 à 09h23

Bonjour Marceau,

Tu tires la sonnette d'alarme au bon moment !

Tu as commencé récemment et j'imagine que tu devais être assez prudents dans le choix de tes paris puisque tu parvenais à gagner chaque mois un petit pécule.

Tu as compris hier que ce n'était pas une science exacte et que malgré ton expertise tu pouvais perdre jusqu'à 5 fois d'affilée.

Perdre 3000 € est certes très désagréable, mais il te reste de l'épargne et si tu t'arrêtes maintenant tu en parleras dans peu de temps comme une mauvaise expérience qu'il ne faut pas renouveler.

Par contre si tu continues, tu risques d'entamer encore plus ton épargne et miser de plus en plus pour regagner tes 3000€ : erreur à ne surtout pas faire !

Beaucoup d'entre nous ont suivi ce cheminement et nous sommes aujourd'hui endettés et sans épargne. J'aurais aimé m'arrêter à temps pour pouvoir aujourd'hui voyager, m'acheter une voiture. Ce n'est malheureusement pas le cas.

STP ne fais pas comme moi et arrêtes-toi tant qu'il est encore temps

Sortie135 - 04/02/2024 à 21h16

Bonjour , moi c est pas en pari sportif c'est a la roulette électronique , janvier en un soir perte de 2700, début février en un soir 2000, ( alors que je gagnait 1200 j' étais a un compteur de 3200 ) .....super 2024 qui commence .....ça fait 10 ans que je joue mais là je crois que c est indécent et je le vis très mal ....et je me suis instruit ...c est le théorème de la ruine ....c est mathématiques ....face a plus riche casino pmu ou FDJ tu finis ruine ....ça m'a calme et je ne compte plus m enflammer a crs jeux dangereux ou le gambling arrive trop vite ....discutons ensemble pour pas que le démon revienne

Zeff - 07/02/2024 à 02h56

La chance qu'il te reste de l'argent c'est que tu n'est pas encore addict sinon tu en aurais plus.

Sortie135 - 08/02/2024 à 23h53

Bonsoir merci zef , 4700. Euros en un mois et demi c est quand même de l addiction ...addiction a la somme d argent ...mais ta phrase est intéressante

Sortie135 - 10/02/2024 à 10h41

Bonjour hier j'ai dis je vais boire un café au casino puis je pars au cinéma ...je suis rentré me suis assis a ma machine électronique j' ai change 500 euros plus les 500 dans ma poche ....j'ai tout perdu et suis parti à minuit dans être allé au cinéma ...je n'ai pas tenu ni tenu ma promesse je m écoeuré

Sortie135 - 10/02/2024 à 11h08

Merci Dav , tes écrits pourront m aider moi c est 5700 depuis début janvier ....indécent écoeurant

Chlomat - 11/02/2024 à 13h25

Bonjour, arrête de suite tu as raison. Essaye d en parler à ta copine je pense que ça te libérera aussi et j espère qu elle te soutiendra.

Encore, tu as puisé dans dans ton épargne moi pas d épargne et je me suis endettée avec les casinos en ligne. Je suis au fond du trou. Je peine à payer un plein de course car je préfère jouer .....  
je suis inscrite sur 1 ANTJ mais ça n a rien bloqué du tout.

C est pire qu une drogue il y a un an je vivais bien, vacances, loisirs.... Aujourd hui plus rien. Alors OUI tu as pris la bonne décision!!

Tiens bon